

Nombre del alumno:

Escobar Herrera Deysi del Pilar

Nombre del profesor:

Lic. Alfonso Velázquez

Licenciatura:

Licenciatura en enfermería

Materia:

Administración y Evaluación de los Servicios de Enfermería

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema:

“Antecedentes de la administración”

ANTECEDENTES DE LA INVESTIGACIÓN

Hoy se viven tiempos cambiantes, el contexto de la sociedad, los mercados, las empresas, las culturas, los países, se desarrollan y evolucionan de una manera completamente diferente y con mayor rapidez. Toda organización necesita de la administración ya que en cualquier condición existe una función administrativa por desempeñar, la organización en sentido formal significa orden y su objetivo es contar con un procedimiento organizado y ordenado que facilite la gestión, que permita responder a las características del entorno en el cuál se desenvuelve.

Precursores de la administración: a comienzos del siglo XX dos ingenieros desarrollaron los trabajos pioneros sobre administración. Un estadounidense Frederick Winslow Taylor quien desarrolla la escuela que se preocupa por el aumentar la eficiencia de la industria, el otro es el europeo Henri Fayol quien desarrolla la llamada teoría clásica la cuál se ocupa del aumento de la eficiencia de la empresa a través de su organización. Estos dos personajes no se comunicaron entre sí y partieron de puntos de vista diferentes y opuestos, lo cierto es que sus ideas construyen las bases del llamado enfoque clásico o tradicional de la administración.

Los antecedentes de la investigación es la información que identifica y describe la historia, así como también la naturaleza del problema que se está investigando en referencia a literatura ya existente, este debería indicar la raíz del problema que se está estudiando. Adicionalmente, los antecedentes deben indicar la magnitud en la cuál algunos estudios anteriores han investigado el problema de manera exitosa, se puede informar sobre las áreas en las cuales

el estudio actual quiere concentrarse. También deberían expandirse en los puntos claves declarados al principio.

La administración aparece desde que el ser humano comienza a trabajar en sociedad. El surgimiento de la disciplina es un acontecimiento de primera importancia en la historia social. El ser humano es social por naturaleza, por ello tiende a organizarse y cooperar con sus semejantes, la historia de la humanidad puede describirse a través del desarrollo de las entidades sociales. Los datos básicos que debe contener un antecedente de la innovación van a ser de acuerdo al tipo o nivel de investigación, en algunos casos será necesario solo mencionar el autor, el año, el país si es necesario ponerlo, el título o tema y lo que corresponde a una conclusión.

La administración ha sido fundamental en el desarrollo del hombre y de la sociedad, ya que la colaboración entre todos es la base de la vida civilizada. Se ha comprobado que su origen está ligado a la ciencia misma del hombre como ser social y se vio como gracias a los avances de la ciencia y las nuevas tecnologías ha ido creciendo y enfrentándose con cada aspecto de la vida en la sociedad.